
議員出前講座 生徒感想

派遣議員： 木付親次 議員、 末宗秀雄 議員

《国東市立安岐中学校》
平成28年2月2日(火)

1年生 77名

・議員の人が大分県をよくしようと思って
くれているのを知り、とてもうれしかった
です。ぼくたちも大分県のことをもっと
知っていかなければいけないと思いまし
た。

・今日の話を聞いて、いろいろなことが分
かりました。特に教育に予算全体の約
２０％もお金を使っていることを聞いてお
どろきました。

・シンフロの動画がとてもおもしろかった
です。

・議会のことは、全くと言っていいほど知らな
かったけれど、次にある選挙から１８歳の人
も投票していいことを知りました。

・難しい話かなと思っていたけれど、わかりや
すく説明してくださったおかげで、議会や政治
などのことがわかったような気がします。大
分県をよくするために活動されているんだな
あと思いました。

・議員ときいてもあまりピンと
こなかったけど、議員の方が、
議員の仕事などについて教えて
くれたため、議員の仕事をたくさん知るこ
とができてよかったです。

・僕もあと５年後には選挙にかかわるの
で、議会や選挙のことなどをしっかり知り
たいなあと思いました。


